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提言題名：公民館に Wi-Fiを設置してほしい 

 

【提言の要旨】 

 調べてみたところ、守谷市や牛久市は、市内公共施設に Wi-Fiスポットを設置しています

が、取手市では、ウエルネスプラザを除く公民館などは未設置と認識しています。牛久市は

IBARAKI FREE Wi-Fi を利用しており接続料がかかりません。そこでお尋ね要望です。市内

の公民館に Wi-Fiスポットを設置する予定はありますか。もし、あるならその日程を教えて

下さい。もし、予定がないのであれば、早急に設置されることを望みます。できれば IBARAKI 

FREE Wi-Fiの設置をご検討いただきたい。公民館利用の向上にもつながると思います。 

（令和２年６月受付） 

 

【回答の要旨】 

取手市では市公共施設の公衆 Wi-Fiの導入にあたりましては、施設の性質や運用面、費用

面を考慮しつつ、施設管理担当部署と情報管理部署間で連携を取りながら、効果的な配置が

できるように、「IBARAKI FREE Wi-Fi」の導入も含め、調査研究しているところです。 

今回の公民館への Wi-Fi環境の整備に関する要望につきまして、Wi-Fi環境を公民館へ整

備するには現在至っていない状況でございます。 

今後、Wi-Fiの環境の整備については、今回いただいた貴重なご意見も参考させていただ

き、近隣自治体の取り組み状況等も把握しながら、引き続き調査・研究を進めてまいります

ので、この度はご意向に沿えずまことに恐縮でありますが、今後とも当公民館事業について

ご支援ご鞭撻賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

（藤代公民館 令和２年６月回答） 


